## **Gerichte aus aller Welt**

Abschlusstag der Lernenden im «Seewadel»



Die Lernenden haben im «Seewadel» in Affoltern kulinarisch verwöhnt. (Bild zvg.)

Der gemeinsame Abschlussprojekttag aller Lernenden stand dieses Jahr unter dem Motto «Freut euch auf eine kulinarische Reise um die Welt unserer Lernenden und lasst euch von ihnen verwöhnen».

Die Arbeiten zum Projekttag der Lernenden starteten bereits Tage vorher, mussten die Lernenden doch Menüs aus ihren Ländern sammeln. Gemeinsam wurden die zu kochenden Gerichte ausgewählt und anschliessend zusammen mit der Küche eingekauft. Am Projekttag selbst waren von den 15 anwesenden Lernenden einige in der Küche beim Kochen, oder auf den Wohnbereichen am Dekorieren, am Buffet beim Schöpfen oder sie schrieben die wichtigsten Informationen über ihre Länder auf Plakate, hängten diese zusammen mit traditionellen Kleidern oder Stoffen im öffentlichen Bistro auf.

Im Angebot der Seewadel-Gastronomie standen am Projekttag Tamilische Suppe, Montenegrinische Pide mit Rindfleischfüllung, Naturjoghurt mit Knoblauch oder Eritreischer Shiro-Eintopf

(Gemüsegericht mit Kartoffeln) und Injera (Sauerteig Fladenbrot/Pfannkuchen) und zum Dessert portugiesische Bolo de bolacha.

Von einem Gast ist folgendes Feedback eingegangen: «Am Montag, 12. Juli, habe ich das vegetarische Menü bestellt. Ich war sehr gespannt auf den eritreischen Eintopf und die Pfannkuchen. Wow, durchfuhr es mich nach dem ersten Happen, sooo fein!! Ich kann mich nicht erinnern, wann ich das letzte Mal sooo fein gegessen habe. Der Eintopf war wunderbar gewürzt: fein abgerundet und einfach nur köstlich! Was das wohl für Gewürze waren? Gibt es eine eritreische Gewürzmischung? Dann werde ich mir die sofort kaufen. Auch die Pfannkuchen hatten einen sehr feinen Geschmack. Was da wohl drin war? Ich gratuliere Ihnen und Ihren Bildungsverantwortlichen für dieses tolle Angebot. Hoffentlich machen Sie das bald wieder und hoffentlich verpassen ich es dann nicht.» Die Bildungsverantwortlichen und die Lernenden sind motiviert, auch im nächsten Jahr den Projekttag ähnlich zu gestalten.

Seewadel - Zentrum für Gesundheit und Alter